

الحجاز
للثقافة Culture

كنوز الأرض في حتا Earth's Treasures in Hatta

الحفاظ على تراث حتا الطبيعي
Preserving Hatta's Natural Heritage



HATTA

مخيم حتا الشتوي
2024
Hatta Winter Camp

7:00 - 4:00 مساءً PM

WEEKENDS عطلات نهاية الأسبوع

ديسمبر 2 - 9 نوفمبر
DECEMBER NOVEMBER

HATTA HERITAGE VILLAGE قرية حتا التراثية

AGE: 7 - 12 YEARS OLD, FEMALE AND MALE
الفئة العمرية: 7-12 سنة, للأولاد والبنات

Day One

اليوم الأول

الجبال الصخرية

سيكتشف الأطفال تكوين جبال حتا وأهميتها في المنطقة، حيث سيتعرفون على العمليات الجيولوجية وتأثيرها على النظم البيئية، كما سيقومون بإعداد خرائط طبوغرافية، ما يعزز قدراتهم الإبداعية ويطور مهارات التفكير النقدي لديهم.

Rocky Mountains

Children will explore the Rocky Mountains' formation and significance in Hatta, learning about geological processes and their ecosystem impact, while creating topographic maps to enhance creativity, spatial awareness, and critical thinking.

Day Two

اليوم الثاني

مغامرة استخراج الصخور والأحافير

سيقوم الأطفال باستكشاف مواقع التنقيب، حيث سيكتشفون تاريخ الأرض من خلال دراسة الصخور والحفريات. بعد ذلك، سيستخدمون أدوات في تجربة حفر لمحاكاة العثور عن كنوز مخبأة، ما يعمق فهمهم لعلم الجيولوجيا وعلم الآثار.

Rock and Fossil Excavation Adventure

Children will explore excavation sites, uncovering Earth's history through rocks and fossils, then use tools in a simulated dig to find hidden treasures, deepening their understanding of geology and paleontology.

Day Three

اليوم الثالث

استكشاف الصخور والمعادن

سيكتشف الأطفال أشكال وتكوينات الصخور في جبال حتا، ثم يقومون بنحت تشكيلات صخرية، وتحديد المعادن في المختبر، وتطبيق معرفتهم في الهواء الطلق، ما يعزز العمل الجماعي والتفكير النقدي.

Exploring Rocks and Minerals

Children will explore the shapes and formations of rocks in Hatta's mountains, then sculpt rock formations, identify minerals in a lab, and apply their knowledge outdoors, fostering teamwork and critical thinking.



Day Four

اليوم الرابع

فهم تأثير العوامل الجوية

سيتعلم الأطفال عن تأثير العوامل الجوية وكيف تشكّل القوى الطبيعية المناظر الطبيعية، ثم سيقومون بمحاكاة تأثير العوامل الجوية باستخدام الصخور والرمل والماء، ما يعمق فهمهم ويعزز فضولهم العلمي ووعيهم البيئي.

Understanding Erosion

Children will learn about erosion and how natural forces shape landscapes, then simulate erosion with rocks, sand, and water, deepening their understanding and fostering scientific curiosity and environmental awareness.

Day Five

اليوم الخامس

استكشاف البناء التقليدي بالحجر

سيكتشف الأطفال فن البناء التقليدي بالحجر في حاتا، ويتعلمون كيف استخدم الحرفيون المواد المحلية، ثم سيقومون ببناء نماذج مصغرة، ما يعزز العمل الجماعي وحل المشكلات والتقدير للحرف اليدوية.

Exploring Traditional Stone Masonry

Children will explore Hatta's traditional stone masonry, learn how craftsmen used local materials, then build miniature models, fostering teamwork, problem-solving, and appreciation for craftsmanship.

Day Six

اليوم السادس

استكشاف النظم البيئية وحدائق الزجاج

سيتعلم الأطفال عن النظم البيئية والتنوع البيولوجي في البيئات الجبلية الصخرية مثل حاتا، ويستكشفون تكيف النباتات والحيوانات والتوازن البيئي، ثم سيقومون بتصميم حدائق زجاجية باستخدام الصخور والتربة والنباتات، ما يمنحهم فهماً أعمق لنمو النباتات ودورة الماء في الطبيعة وترابط النظم البيئية.

Exploring Ecosystems and Terrariums

Children will learn about ecosystems and biodiversity in rocky mountain environments like Hatta's, exploring plant and animal adaptation and ecological balance. They will then design terrariums using rocks, soil, and plants, gaining insights into plant growth, water cycles, and interconnected ecosystems.



Day Seven

اليوم السابع

استكشاف المساكن الكهفية والملاجئ

سيستكشف الأطفال المساكن الكهفية في حتا، ويكتشفون كيف استخدمت الحضارات القديمة هذه الكهوف كمأوى، ثم سيقومون ببناء نماذج لمساكن كهفية، ما يعزز الإبداع والتفكير النقدي، و فهم التكيف مع البيئة.

Exploring Cave Dwellings and Shelter

Children will explore Hatta's cave dwellings, discovering how ancient civilizations used them for shelter, then build model cave dwellings, fostering creativity, critical thinking, and understanding of environmental adaptation.

Day Eight

اليوم الثامن

استكشاف الزراعة المتدرجة

سيتعلم الأطفال عن تحديات الزراعة في حتا والزراعة المتدرجة لمنع التعرية، ثم سيقومون ببناء حدائق متدرجة مصغرة باستخدام التربة والصخور والنباتات، ما يعزز العمل الجماعي والإبداع والزراعة المستدامة.

Exploring Terraced Farming

Children will learn about farming challenges in Hatta and terraced farming to prevent erosion, then build miniature terraced gardens with soil, rocks, and plants, fostering teamwork, creativity, and sustainable agriculture.

سجلوا الآن
REGISTER NOW

